



Amelia, junto a Eva, quien lució el modelo del primer premio.

Amelia Martínez obtiene un primer premio regional como diseñadora

Amelia Martínez García, de Rocafort, ha obtenido el primer premio de diseño, en la modalidad de Calle-Diseño, en el tercer pase de modelos organizado por el gremio artesano de sastres y modistas de la Comunidad Valenciana en el que participaron un centenar de concursantes.

La convocatoria consistía en dos modalidades: Calle y Fiesta, y contó con dos premios cada una de ellas, uno por diseño y otro por confección.

El trabajo realizado por esta joven rocafortana fue presentado por la esbelta modelo, de la misma localidad, Eva Martínez Granell.

En el transcurso de una comida de hermandad, servida en el hotel

Astoria de Valencia, coincidiendo con el aniversario de San Vicente Mártir, patrón del gremio, se efectuó la entrega de diplomas a los ganadores, en un ambiente de fiesta y compañerismo.

Amelia Martínez es estudiante del último curso de diseño y moda en la Escuela de Artes y Oficios de Valencia, y destaca en el curso de costura impartido por el referido gremio.

Cuando todavía no había cumplido 19 años de edad, Amelia Martínez conquistó el primer premio en el concurso comarcal de carteles que tuvo lugar durante las fiestas que tuvieron lugar en Rocafort, durante el año 1992.

Ismale Ejarque